
99 - CHORE e ORE 

05/08/2024 à 10/08/2024 

Quebra-gelo: Qual a situação que sua família, ou algum amigo próximo, viveu que 
você chorou muito por eles? 

Texto Bíblico: Neemias 1 e 2 

Introdução: Neemias era copeiro do rei da Babilonia, e quando ele olha para sua terra, 
para o sofrimento do seu povo ele chora e ora. Mas do que chorar e orar, ele toma uma 
atitude de ser um agente de transformação no meu do seu povo. Deus nos chama para 
chorar, orar e sermos agentes de transformação no meio da nossa família, amigos. 

Desenvolvimento: 

1-Somos representantes de Deus (Ne 1:4 e 2:11):  

Quando Neemias recebe a notícia de que os poucos que estavam em Jerusalém estavam 
sofrendo ele chora, ora e jejua (Ne 1:4). Por Neemias orar e jejuar, Deus direcionou e 
preparou o que Ele precisava para se envolver (Ne 2:11). Neemias chorou, orou, jejuou 
e se envolveu na necessidade, se envolveu na situação que era tão difícil.  

Quantas vezes o Senhor nos permite saber de situações difíceis, necessidades, 
problemas e não queremos nos envolver. Muitas vezes precisamos ir além da oração, 
precisamos de ação, precisamos ser representantes de Deus naquela situação. 

2-Arrependimento (Ne 1:7): 

Neemias ora falando “agimos de forma corrupta e vergonhosa”. Neemias está 
confessando o pecado. Precisamos dar nome para os nossos pecados. Reconhecer a 
nossa verdade. 

Quando pedimos perdão ao Senhor, não basta confessar, é preciso arrependimento. 
Pedir perdão só como confissão não gera transformação. O que gera transformação, o 
que gera mudança é o arrependimento. Quem gera arrependimento em nosso coração é 
o Espírito Santo. 

3-Pra ninguém (Ne 2:12): 

Neemias  chega em Jerusalém e vai fazer uma inspeção na cidade. Mas ele não fala para 
ninguém quais eram os planos de Deus através da vida dele. 

É necessário termos o cuidado de quando “é” e “para quem” falar o que Deus tem pra 
nós. Muitas vezes saímos falando, porque não paramos orando. Quanto mais oramos, 
mas somos direcionadas sobre quando e para quem falar.  

Mansidão é a nossa força sobre controle. Ser mansas significa controlar a força do que 
falar, de quando falar e para quem falar. 

Conclusão: Deus nos chama para chorar, orar e sermos agentes de transformação no 
meio da nossa família, amigos. 



Por: Pra. Debora


